

## EDITORIAL

# La Escuela Botrolhue: Un oasis que no debe cerrar

En un rincón tranquilo junto a la ruta que conecta Labranza con Temuco, la Escuela Botrolhue ha sido un pilar educativo durante más de 40 años. Sin embargo, hoy se enfrenta a una amenaza inminente: la posibilidad de cerrar por falta de estudiantes. Ante esta situación, es esencial reflexionar sobre lo que perderíamos si una escuela como esta desapareciera.

Botrolhue no es sólo una institución educativa más; es un espacio único, donde los estudiantes pueden desarrollarse en un ambiente cálido, familiar y, sobre todo, seguro. Mientras que en otras escuelas la preocupación por el bullying, las drogas y el ambiente competitivo crece, en Botrolhue se respira tranquilidad.

Aquí, la prioridad es el bienestar emocional de los niños, quienes son tratados como individuos, no como números en una matrícula. Este enfoque personalizado de la enseñanza es una rareza en tiempos donde las aulas sobrepobladas y el estrés educativo son la norma.

La profesora encargada, junto a un equipo docente comprometido, se dedica no sólo a enseñar materias académicas, sino a formar personas integrales. El enfoque intercultural que algunos profesores aportan enriquece la experiencia educativa, y las actividades artísticas, folclóricas y deportivas que ofrecen permiten a los estudiantes explorar diferentes áreas de desarrollo. Es una educación balanceada que busca no solamente preparar a los niños para exámenes, sino para la vida.

Además, la Escuela Botrolhue es gratuita. No sólo ofrece una educación de calidad sin costo alguno, sino que también provee útiles escolares y uniformes completos para cada estudiante.

A partir del próximo año, la escuela también ofrecerá transporte gratuito para sus estudiantes, lo que facilitará aún más el acceso para las familias de la zona.

Es difícil entender cómo una escuela con tantas ventajas y un ambiente tan ideal para los niños pueda estar en riesgo de cerrar.

Sin embargo, la falta de visibilidad ha sido su talón de Aquiles. Botrolhue necesita alcanzar al menos 14 estudiantes para asegurar su continuidad, y aunque este número puede parecer pequeño, su impacto en la comunidad es inmenso.